

Iván Alcalá: Los operativos de la ANH garantizan el abastecimiento de combustibles y GLP

En una entrevista en radio Fides con Jhon Arandia, el director ejecutivo de la ANH, Iván Alcalá expresó una serie de criterios sobre las acciones de la entidad en el marco del Plan de Emergencia.



Jhon Arandia: ¿Cómo está operando la ANH en éste momento de Cuarentena total?

Iván Alcalá: En este momento de crisis que vive el país, una de las necesidades es también el tema de los hidrocarburos. Por ello, todos nuestros esfuerzos se encuentran en satisfacer la demanda de gasolina y diésel, que está siendo distribuida de manera normal

Tenemos algunos problemitas con el tema del GLP y ha sido precisamente por que la población se ha volcado a los puntos de distribución para tratar de acaparar

Sin embargo entre hoy y mañana estamos realizando operativos donde reforzamos el número de camiones de distribución de GLP tanto en la ciudad de El Alto como en La Paz, y bueno de esta manera estamos tratando de satisfacer la demanda.

Al final la población va a terminar de llenar sus garrafas, y tendrá el combustible necesario para un mes y más inclusive.

Estamos tomando todas las previsiones para satisfacer esa demanda que ha aparecido de un momento a otro y esperemos que hasta el día de mañana ya tengamos cubierto y se normalicen estas actividades.

JA: ¿Qué puntos estarían descubiertos, cómo le podemos dar a los vecinos la seguridad de encontrar el carburante?

IA: Conforme se hacía normalmente. Salen a las calles a los lugares donde acostumbraban tradicionalmente a esperar el camión, es decir el camión pasará de manera normal, porque tenemos dos turnos que cubren hasta las 3 de la tarde. El problema fue que quieren aprovisionarse más de la cuenta, y bueno pues no tiene mucha razón de ser porque

nuestros camiones van a seguir pasando. Ahora bien, donde vemos que ha habido una cierta demanda es en las laderas y estamos reforzando precisamente esas zonas.

No veo necesario que la población sienta que no va a existir el aprovisionamiento del gas licuado de petróleo. Estamos haciendo con toda normalidad y esfuerzo, o sea hemos reforzado con las empresas el tema de la distribución

JA: ¿Tenemos reportes de Oruro de que compran garrafas para revenderlas?

IA: Estoy tomando nota de la denuncia en este momento, este tipo de especulaciones no es correcto, el tema de la especulación no está permitido y vamos a tomar las medidas que correspondan.

JA: ¿Reiteramos el precio de la garrafa?

IA: Bs. 22.5, no podemos permitir que haya mayor incremento y bueno la población debe ser consciente también que no puede aprovechar de esta situación que vive el país para poder hacer agio y especulación

JA: ¿Qué pasa con el tema de la gasolina?

IA: No tenemos ningún problema de abastecimiento. Todas las EESS distribuyen irrestrictamente, no existe privilegio o alguna preferencia para cargar gasolina. Uds pueden comprobar que están atendiendo normalmente. Ahora, obviamente, la demanda bajó por las restricciones de circulación.

Operativos de control y seguimiento de venta

Desde el día uno estamos apoyando la lucha contra el COVID 19. Tenemos la responsabilidad de garantizar que los combustibles líquidos no falten para transportar los alimentos, medicinas, como también los insumos y al personal de salud. De la misma forma, lo hacemos con los camiones que transportan GLP. Estamos en las calles controlando para que los vecinos cuenten con sus garrafas de gas. En tanto, también trabajamos para que se cumplan las normas de bioseguridad en toda la cadena de hidrocarburos. Fue una semana intensa. Tuvimos problemas, pero los iremos resolviendo.



LA PAZ



ORURO



POTOSÍ



COCHABAMBA
TIQUIPAYA



TARIJA



CHUQUISACA
ZONA - CHAQUEÑA



BENI



PANDO

Acciones ANH

- Se realiza el Control y Monitoreo diariamente a efectos de determinar el comportamiento de saldos de combustibles líquidos así como GLP en las Terminales de Almacenaje de todo el territorio Nacional.
- Se coordinó con las FF.AA. el resguardo de los puntos fronterizos, ante el inminente contrabando de carburantes en las fronteras.
- Se coordinó con la Policía Nacional el apoyo en el orden para el normal funcionamiento de las actividades en las Estaciones de Servicio y en la Distribución de GLP en garrafas.
- Se coordinó con YPF solicitando tomar las previsiones para precautelar el abastecimiento de JET FUEL y AV GAS.
- Se coordinó para el libre tránsito de la importación de Gasolinas y Diesel Oil.
- Con las Direcciones Distritales de la ANH y YPF para el despacho de GLP en garrafas en cumplimiento a la Normativa vigente.
- A fin de garantizar el abastecimiento y evitar el agio y las especulaciones respecto a la comercialización de GLP en garrafas se activaron los operativos de control de abastecimiento de GLP.

- Se identificó los mecanismos necesarios para dar continuidad al PRODE a objeto de asegurar el balance de oferta y demanda de hidrocarburos desde el campo hasta la comercialización final.
- Se conformaron Brigadas de Emergencia de manera temporal y mientras dure la cuarentena con los recursos humanos, tecnológicos y logísticos necesarios para desarrollar un trabajo efectivo en cumplimiento de la Misión de la ANH a fin de afrontar las eventualidades que se puedan presentar en el control y supervisión de sus actividades normales en coordinación interinstitucional con el ministerio de Hidrocarburos y YPF

ANH Te recomienda

COMPRA DE GARRAFA DE GLP
 ¿Qué puede hacer para cuidarse del coronavirus?

ANH Agencia Nacional de Hidrocarburos

- Solamente debe salir de casa la persona designada para las compras.
- Cúbrase la boca y nariz.
- Evite el contacto físico con otras personas.

Mantenga una distancia de seguridad de al menos 2 metros

DE REGRESO EN CASA

- Desinfecte sus zapatos.
- Lávese bien las manos.
- Lave con agua y lavandina la garrafa.

Estamos para ayudarlo: 800-10-6006 LINEA GRATUITA 720 72300 #QuédateEnCasa